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Scheinbar wird die Produktion der VEGA VII aufgrund sehr niedriger Nachfrage eingestellt.

https://www.computerbase.de/20…d-radeon-vii-eingestellt/

Keine Ahnung ob die Preise dadurch sinken (Abverkauf) oder die Karten teurer werden da kein
Nachschub mehr erfolgt. Wie siehts eigentlich mit der RX 5700 aus? Einer ein Leak entdeckt
dass die Karte von macOS unterstützt werden wird?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43528-vega-vii-produktionsstopp/?postID=516992#post516992
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